

Keine Kündigung nötig

Zahlen Sie den Anschluss doppelt?,
M&W 2/2012

Der Artikel mit dem Titel «Zahlen Sie den Anschluss doppelt?» in der Märzangabe von M&W suggeriert, dass man den Kabelanschluss kündigen soll, wenn man auf Digital-TV umsteigen will. Dies ist natürlich nicht der Fall. Alle rund 240 Schweizer Kabelnetze bieten ein attraktives Digital-TV-Angebot. Ein Wechsel von analogem zu digitalem Kabel-TV ist einfach, und das digitale Basisangebot ist in den Abonnementskosten für den Kabelanschluss bereits enthalten. Zudem



bleibt im Artikel unerwähnt, dass man mit einer Kündigung des Kabelanschlusses auch die anderen Kabelnetzdienste (Internet, Telefonie) nicht mehr nutzen kann.

Matthias Lüscher,
Leiter PR, Swisscable

In Zürich erschallt im Mai wieder der Hofgesang



Verkannte Hinter- und Innenhöfe und versteckte Plätze sind die Torte von «Hofgesang», einer kulturellen Initiative in Zürich, die dieses Jahr wieder über die Bühne geht. Chöre aller Art werden im Mai an solchen Orten auftreten, um zu demonstrieren, dass es in der Stadt

noch viele ungenutzte Räume gibt, die als reine Abstell- oder Parkplätze viel zu schade sind. Mit ihrer Initiative will Hofgesang auf noch ungenutzte Möglichkeiten der Stadtentwicklung aufmerksam machen. Eine Revitalisierung von vernachlässigtem Stadträumen wäre wünschenswert.

Initiant Andreas Dietrich sagt: «Je dichter gebaut ist, desto wichtiger ist die Qualität der Zwischenräume, sonst geht die Nachbarschaft flöten.» Das genaue Programm und die Teilnehmenden am diesjährigen Hofgesang findet man auf www.hofgesang.ch.